

Die "Goldenen" bedanken sich bei den Ausbildern



Große Erleichterung war den 7 Teilnehmern am Bewerb um das FLA Gold 2006 nach dem bestandenen Bewerb anzumerken. Siehe unseren [Bericht über den Bewerb](#).

Im Rahmen der Siegereverkung des Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbes in Grafenschlag wurden am 24. 6.2006 die Absolventen nochmals den anwesenden Ehrengästen und Feuerwehrmitgliedern vorgestellt. Die neuen Träger des Leistungsabzeichens bedankten sich ihrerseits bei den Ausbildern mit einem netten Erinnerungsgeschenk.



Dank an die Ausbilder Franz Raab, Franz Bretterbauer, Johannes Hofbauer (vorne) und Franz Rabl (nicht auf dem Foto) wird von den FLA Gold-Teilnehmern Peter Rosenmaier, Thomas Röhrenbacher, Helmut Wagner, Josef Rametsteiner, Martin Huber (vorne) und Wolfgang Maurer sowie Christian Hübl (beide nicht auf dem Foto) ausgesprochen.





Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 24. Juni 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
